

Peringati Hari Sumpah Pemuda, Polda Kalteng Gelar Upacara Bendera dan Beri Penghargaan 4 Personel Berprestasi

Indra Gunawan - INDONESIASATU.CO.ID

Oct 28, 2022 - 21:18



PALANGKA RAYA - Kepolisian Daerah Kalimantan Tengah menggelar upacara peringatan Hari Sumpah Pemuda dan pemberian penghargaan kepada personel Polri berprestasi, bertempat di Lapangan Barigas, Mapolda setempat, Jumat (28/10/2022) pagi.

Bertindak selaku Inspektur upacara (Irup) Wakapolda Kalteng Irjen Pol Ida Oetari Poernamasasi, S.A.P., M.A. mewakili Kapolda Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si. dan diikuti para pejabat utama serta personel Polda Kalteng.

Wakapolda Kalteng melalui Kabidhumas Kombes Pol K. Eko Saputro, S.H., M.H. menyampaikan, upacara ini dilaksanakan dalam rangka memperingati Hari Sumpah Pemuda setiap tanggal 28 Oktober.



"Upacara Sumpah Pemuda yang mengangkat tema 'Bersatu Bangun Bangsa' ini, diharapkan mampu menggelorakan jiwa kepemudaan untuk terus bersemangat dan tegas, serta dapat mencerminkan bangsa yang multikultural," ucap Kabidhumas.

Lebih lanjut, Kabidhumas mengatakan, dalam momentum Sumpah Pemuda ini, Polda Kalteng juga memberikan penghargaan (reward) kepada empat personel Polri yang berprestasi.

Adapun empat personel berprestasi tersebut, yaitu Iptu Didik Hariyadi, S.E. personel dari Biroops Polda Kalteng yang berperan aktif dan berdedikasi dalam menjaga keamanan event Gubernur Cup Road Race 2022 dan UCI Mountain Bike Eliminator World Cup Seri delapan di Palangka Raya. Sehingga dapat berlangsung dengan aman dan kondusif.

Selanjutnya, Bripda Muhammad Dzikri personel dari Ditbinmas atas prestasi meraih juara pertama pada MTQ tingkat Provinsi Kalteng, kategori hafalan alquran golongan lima juz dan tilawah putra.

"Kemudian, penghargaan juga diberikan kepada Aipda Sujatmiko Tri atas prestasinya meraih juara ketiga lomba solo vokal pria lagu rohani tingkat nasional," sambung Kabidhumas.

Selain ketiga personel berprestasi tersebut. Penghargaan juga diberikan Wakapolda Kalteng kepada Polres Kapuas, atas prestasinya dalam mengungkap kasus tindak pidana narkoba di wilayah hukumnya.

Kabidhumas menegaskan, penghargaan ini merupakan bentuk apresiasi institusi dan pimpinan, kepada personel yang telah berjasa membawa nama baik Polri.

"Semoga prestasi ini dapat memotivasi seluruh personel Polda Kalteng dalam memberikan yang terbaik bagi institusi Polri," tutupnya.